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昨日，全运会进入正式比

赛第三天，下午的女子7人制

橄榄球比赛出现了令人震惊

的一幕：北京队由于对裁判的

判罚不满，在下半场0：15落

后之后竟选择了放弃比赛，全

体队员围成一圈站在场地中

一动不动，最终山东队以71：

0的夸张比分获得了冠军。北

京队则因消极比赛，被取消了

道德风尚奖的评选资格。 皖军快报
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一位资深美式橄榄球推广人,也

是橄榄球方面的专家表示，“通过比

赛的画面可以看出，裁判当时的判罚

并没有问题，北京女队更多的是自己

心态出现了问题。”

这位专家随后还谈到了这场橄

榄球比赛的背景，他表示：“北京体育

局定的目标是橄榄球女队必须夺冠、

男队争取金牌。此前的比赛，男队赢

了实力较强的中国香港，目标变成了

男女队都必须拿到冠军，否则所有人

没有奖金。结果，男队半决赛就输

了，女队的任务更重。因为一旦女队

输球，那么所有人奖金就没了，女队

因此在比赛中心态失衡。”

橄榄球专家：输了没奖金心态失衡

北京橄榄球女队决赛场上罢赛!

云龙“亮剑”，重剑摘银
星报沈阳专电 昨晚，在沈阳航空航天大学体育馆

进行的男子重剑个人赛中，安徽选手焦云龙在决赛中，又

是“一 剑决胜”，结果以7：8负于辽宁选手马权，为安徽

代表团获得一枚银牌。

赛后，安徽重剑队主教练王骑兵给焦云龙打了70

分，“焦云龙比赛中起伏很大，还需要经过大赛的磨砺。”

而焦云龙则对自己的整体表现比较满意，决赛前王

骑兵交代的就是“踏踏实实打比赛，顺其自然看结果。”在

最后决一剑时，本来各有50%的取胜机会，但没把握住。

安徽女手收获两连胜
星报沈阳专电 昨日，全运会女手比赛在鞍山进行

了第2轮的争夺，安徽队以49：26山东队，取得两连胜。

本场比赛，安徽小将陈倩得到全场最高的9分，老将刘赟

得到5分，宫艳也有8分进账。

特派记者 江锐 李超钰 文/图

昨日，全运会女子橄榄球比赛在沈阳农业大

学体育场落幕，安徽女橄以15：7击败香港队，夺得

铜牌。这是安徽除了手球项目外，又一个在全运

会上夺得奖牌的大球项目。

赛后，省体育局局长冯潮从看台上走了下来。

看到记者，冯潮说的第一句话就是：“非常高兴，非常

不容易。”

“橄榄球是全运会首次设立的项目，安徽女

队能取得铜牌，相当不容易。”冯潮介绍，与北京

等老牌强队相比，安徽女橄组队才三年，属于“年

轻”的队伍。这是安徽除了手球外，另一个夺得

全运会奖牌的大球项目。

对于安徽女橄主教练托马斯，冯潮介绍，他来

自于橄榄球水平很高的斐济，对安徽队的成长帮

助很大。短时间内也确实提高了安徽队的水平，

不过，从发展的角度上讲，还是要依靠本土教练、

本土运动员。由于地域文化不一样，橄榄球运动

的发展，还要把地域文化融为一体。

那么作为新兴项目，橄榄球在安徽发展得怎

么样？冯潮表示，由于获得了亚橄联的扶持，安

徽在一些中小学进行了专门的普及和推广，从目

前形势看，效果不错。自从七人制橄榄球列为省

运会比赛项目以来，全省各市积极组队，省球类

中心多次组织教练员下去帮助指导，短短的几个

月内，相继组建了10多个男队和10多个女队。

“安徽女橄能夺铜牌，相当不容易”
星报记者专访省体育局局长冯潮

在央视评论员张斌看来，橄榄球

运动是全运会开幕以来关注度比较

高的比赛，是非常有趣的运动，是未

来在中国非常有潜力的新兴项目。

体育运动不仅比的是技术、技巧

和最终的结果，一定有道德和风尚的

比较。北京队队员在场地上围成一

圈，相互搂抱，在那里足足站了七到

八分钟，北京队队员在忍受心中的苦

涩，这种方式只有一个结果，失去比

赛，失去结果，从而失去一份尊严。

北京队这种做法，是向某种他们

认为不公平判罚的抗议，但这种做法

没有一方是赢家，这项运动是输家，

甚至说，全运会是输家。而所有人需

要一个答案，有什么理由，有什么权

利，做出终止比赛，消极比赛，因为体

育运动带给我们，全运会带给我们的

应该是一种运动的荣耀，而在那一瞬

间，运动确实蒙羞了。

值得一提的是，赛后有知情人在

微博中曝料：“北京女队的很多队员

其实还想打比赛，教练作出罢赛决定

后，有的队员都哭了。”

央视评论员：罢赛失尊严全运蒙羞

现场追踪

北京队道歉：给全运会抹黑了
昨晚，北京市体育代表团就北京女子橄榄球队在全

运会女子7人制橄榄球决赛中的消极比赛行为，向关心

体育事业的社会各界表示深深的歉意。

致歉信中表示，在这场比赛后，北京代表团召开紧急

会议，进行了认真总结和深刻反思，对北京女子橄榄球队

进行了严厉批评，调查结束后将对相关责任人进行严肃

处理。消极比赛的错误行为违背体育道德，给全运会抹

了黑，给橄榄球运动的健康发展带来了负面影响，也损害

了北京体育的良好形象。


